

Lyon • Enquête : vivre à Lyon pendant la canicule

Comment la canicule impacte les modes de vies des Lyonnaises et Lyonnais ? La Ville de Lyon enquête à travers une consultation depuis le 22 janvier jusqu'au 18 février, pour comprendre comment les épisodes de canicule impactent la vie quotidienne des Lyonnais, identifier leurs attentes et leurs besoins pour 2024.

En complément des actions à moyen et long termes, dont la démarche "Lyon 2030", qui vise à mieux engager les acteurs locaux aux côtés de la municipalité, pour atteindre un objectif de neutralité carbone pour notre ville d'ici à 2030, la Ville va déployer (ou renforcer) des mesures pour faciliter la vie en ville dès l'été 2024.

Participez à l'enquête sur le site oye.participer.lyon.fr